



## AVISOS

### HORARIOS DE MISAS PARA LA PRÓXIMA SEMANA

CON EL MES DE SEPTIEMBRE, VUELVEN LOS HORARIOS DE INVIERNO, PERO PROVISIONALMENTE Y HASTA QUE TOME POSESIÓN DON JULIO, NUESTRO NUEVO PÁRROCO, LOS HORARIOS SERÁN LOS SIGUIENTES:

#### ATENCIÓN A LOS HORARIOS DE LA PRÓXIMA SEMANA

**EL LUNES LA MISA SERÁ A LAS 19H**  
**EL RESTO DE LA SEMANA, DE MARTES A VIERNES LA MISA SERÁ A LAS 10H DE LA MAÑANA.**  
**SÁBADO A LAS 19H**

#### MISA DE TOMA DE POSESIÓN DE NUESTRO NUEVO PÁRROCO

La misa de toma de posesión de nuestro nuevo párroco D. JULIO BAÑOS CASANOVA, será el próximo domingo día 21 a las 7 de la tarde. Estamos todos invitados a la misma.

#### MISA DE DESPEDIDA DE D. FRANCK

La misa de despedida de D. Frank, hasta ahora adscrito a nuestras parroquias de Villar e Higuieruelas será **el sábado día 20 a las 7 de la tarde**. D. Franck. Es nombrado adscrito de las parroquias de Nuestra Señora de Loreto de Venta del Moro, San Antonio Abad de Casas de Prada, Nuestra Señora del Carmen de las Monjas, San Francisco Javier de Jaraguas. Cesa de adscrito de las parroquias de Nuestra Señora de la Paz de Villar del Arzobispo y de la parroquia de Santa Bárbara de Higuieruelas.

#### GRUPO DE MISIONES

El grupo de Misiones comunica que hemos enviado a la **Fundación Ad Gentes de Valencia** para el proyecto **"Ayuda a Madres solteras en paro y en situaciones de precariedad en Kikwit en la República Democrática de el Congo"** la cantidad de 1.900 euros, recogidos por la venta de los libros de **Miguel Castellano**. Esperamos que les sea de gran ayuda para la puesta en marcha de este proyecto en el que Miguel, Tere y nosotras pusimos todo nuestro interés.

Agradecemos de corazón vuestra colaboración para hacerlo posible.

No obstante, todavía quedan algunos libros de los que Miguel escribió antes de La fiesta de la calle S. Roque, por si alguien no lo tiene o lo quiere regalar, y así continuar colaborando para completar el proyecto.

MUCHAS GRACIAS

## Horarios e intenciones de Misas

### Lunes día 15

18,30 TEMPLO SANTO ROSARIO  
19.00 TEMPLO MISA  
**ANIVERSARIO FUNERAL DE PAZ PRADAS LÓPEZ.**

### Martes día 16

8:30 CONVENTO MISA  
9,30 TEMPLO SANTO ROSARIO  
10.00 TEMPLO MISA  
Por los Enfermos – A La Virgen del Carmen de la Junta.

### Miércoles día 17

8:30 CONVENTO MISA  
9.30 TEMPLO SANTO ROSARIO.  
10.00 TEMPLO MISA  
Sufragio de Paco, Paz y Familia.

### Jueves día 18

8:30 CONVENTO MISA  
9.30 TEMPLO SANTO ROSARIO.  
10.00 TEMPLO MISA  
Sufragio de: Gloria y Difuntos de Paz García – Matrimonio de Manuel Lázaro Pérez y Serafina Estevan Mínguez – M. Carmen Porter Fabuel y Padres – José y Pilar – Acción de Gracias a San Roque.

### Viernes día 19

8.30 HORAS CONVENTO  
9.30 HORAS TEMPLO SANTO ROSARIO  
10,00 HORAS TEMPLO MISA  
Sufragio de: Miguel Castellano Porter – Angeles Tortajada Tortajada.

### Sábado día 20

8.30 HORAS CONVENTO  
18,30 HORAS TEMPLO SANTO ROSARIO  
19,00 HORAS TEMPLO MISA  
**Misa de despedida de D. Frank.**  
Sufragio de: Gloria y Difuntos de Paz García – Matrimonio Manuel Lázaro Pérez y Serafina Estevan Mínguez – M. Carmen Porta Fabuel y Padres – José y Pilar – Difuntos Familia Cucarella Palomar – Acción de Gracias a San Roque – A la Santa Cruz de una devota.

### Domingo día 21

9.00 CONVENTO MISA  
19.00 TEMPLO MISA  
**TOMA POSESIÓN DE NUESTRO NUEVO PÁRROCO D. JULIO BAÑOS CASANOVA ESTAMOS TODOS INVITADOS.**



# Hoja Parroquial



2ª Etapa Año XXIX

Domingo 14 - Septiembre - 2025

n . 1512



## INICIAMOS UN NUEVO CURSO Carta del Arzobispo de Valencia

Con la llegada del mes de septiembre, el final del periodo de descanso para muchos y el comienzo del nuevo curso escolar, la vida va recuperando el ritmo ordinario. En la diócesis, en muchas parroquias, movimientos y asociaciones eclesiales el verano no ha supuesto una interrupción de las actividades pastorales, sino una ocasión para vivir experiencias que para muchos habrán sido importantes para la propia vivencia de la fe como campamentos, convivencias o peregrinaciones. Quisiera mencionar de manera especial un acontecimiento que, quienes hemos participado en él nunca olvidaremos: me refiero a la celebración del jubileo de los jóvenes. Estoy convencido de este momento de vivencia de la fe, de experiencia de fraternidad y de eclesialidad que hemos compartido nos ha ayudado a todos a sentirnos más miembros de la gran familia de la fe que es la Iglesia. Gracias a todos los que, con vuestro compromiso, os habéis implicado en la organización de todas las actividades eclesiales del verano.

El curso que ahora comenzamos está marcado por tres acontecimientos importantes para nuestra diócesis. Me gustaría que los tuviéramos en cuenta en la vida de todas las parroquias. En primer lugar, no olvidemos que estamos todavía en el año jubilar. Es una ocasión a crecer en la esperanza y nos debe llevar a un compromiso para ser sembradores de esperanza en nuestro mundo, de modo especial en los corazones de aquellos que están angustiados por algún sufrimiento. Hemos vivido momentos bonitos a lo largo de todo el año desde el día de la apertura en la Catedral. Os invito a que durante



estos meses finales del año profundicemos en el mensaje espiritual de este jubileo para vivir nuestra propia vocación confiando en el Señor, y con la esperanza de que Él hace fructificar todo trabajo bien hecho al servicio de su Reino.

El próximo mes de octubre iniciaremos un nuevo año jubilar que tiene como centro la veneración del Santo Cáliz. Respondiendo a una petición del cardenal

Cañizares, la Santa Sede concedió a nuestra diócesis el privilegio de una celebración jubilar cada 5 años. No olvidemos que lo que hace grande esta reliquia es lo que el Señor hizo con ella y el tesoro que ella guardó en su interior: la sangre de Cristo en el momento de la institución de la Eucaristía. Una veneración del Cáliz de la Cena del Señor debería movernos a valorar la

celebración de la Eucaristía y a situarla en el centro de la vida de nuestras comunidades cristianas. El Concilio Vaticano II nos enseñó que la Eucaristía es la fuente y la cima de toda la acción evangelizadora de la Iglesia. Desearía que el fruto de este año jubilar fuera que todos lleguemos a valorar más la Eucaristía dominical. Para que esto sea realidad, tendríamos que revisar cómo son y como preparamos las celebraciones en nuestras parroquias.

Durante este curso redactaremos unas líneas de acción pastoral que orientaran la vida de nuestra diócesis durante los próximos años. Hay ya unas ideas básicas que han nacido de una consulta a muchos organismos diocesanos. A lo largo del año iremos comentando los distintos temas. Os invito a que comencemos esta nueva etapa de la vida eclesial con ilusión y esperanza.

+ Enrique Benavent Vidal, arzobispo de Valencia.

DOMINGO XXIV DEL TIEMPO ORDINARIO - CICLO C



## VIDA PARROQUIAL

### UNA NOCHE DE UNIÓN, GENEROSIDAD y ESPERANZA



El pasado día 5 de septiembre, celebramos la ya tradicional "CENA SOLIDARIA" de Cáritas Parroquial con el objetivo de recaudar fondos para apoyar los distintos programas de ayuda y acompañamiento que venimos realizando desde Cáritas Villar.

Este año, tuvimos que retrasar su celebración, y posponer su fecha a septiembre, para poder realizarla en el que también parece convertirse su lugar habitual, la calle

de Las Cruces, junto a nuestros locales parroquiales, que además de facilitarnos al Voluntariado la preparación y el desarrollo de este evento, es un lugar que nos da la oportunidad de hacer visible nuestra causa.

La velada reunió a casi trescientos asistentes, quienes pudimos disfrutar y compartir de un momento agradable en el que compartimos mesa, alegría y esperanza. Mesa que fue bendecida por nuestro querido Frank, a quién agradecemos su asistencia, ya que aún encontrándose en plena celebración del novenario de la festividad del Cristo, no dudó en acompañarnos.

Asistir a esta cena solidaria no solo alimenta el cuerpo, sino también el corazón. Es una invitación a celebrar la generosidad, a tender la mano y a formar parte de una cadena de acciones que dejan huella en la vida de muchas personas. La solidaridad se multiplica cuando se comparte.

Gracias a vuestra generosidad y vuestro apoyo, compartimos una noche llena de fraternidad y esperanza. Lo recaudado nos permitirá seguir acompañando a las familias de nuestra comunidad que están pasando por momentos de dificultad, recordándonos que cada gesto de solidaridad cuenta y transforma vidas.

El Voluntariado de Cáritas creemos que momentos tan especiales como éste son para compartir, por ello, no podemos escribir estas líneas sin mencionar a todos los que también hicieron posible esa noche de encuentro y compromiso con los más necesitados. Nuestro sincero agradecimiento a las "Amas de Casa" por su ayuda en la elaboración de los bocadillos, a la "Cooperativa Agrícola de Villar" por su aportación de la

sangría para la cena, al "Ayuntamiento de Villar" y a su brigada por facilitarnos el trabajo con el mobiliario, gracias por asistir en representación del mismo a nuestra Alcaldesa María Angeles Beaus y la Concejala Gloria Soriano, a Chimo Corbellica por los bandos, a los "Grupos Parroquiales" y todas las personas que nos han ayudado en el montaje previo, y en la recogida posterior a la cena, a "Carnaval de Villar" que no han dudado en prestarnos todo lo que necesitábamos, al "Grupo Salarejo" por cedernos la megafonía, a Juan Benedí y su familia, gracias Juan por tu valiosa ayuda que tanto apreciamos; y a todos los comercios, empresas, entidades, asociaciones, y particulares, que con sus donaciones nos han permitido realizar la rifa solidaria, gracias a "Consum Villar", "Caja Rural de Villar", "Comunidad de Regantes El Llano", "Muebles Candela", "Estación de Servicio Carmen Porter", "Ferretería Jesús Romero", "Carnicería Ana y Miguel", "Viveros Fonfría", "Papelería Marquis", "Serranet", "Abanicos Burriel", "Barbería Dani", "Peluquería Vanessa", "Peluquería José-Pascual", "La Pelu de Paula", "Peluquería Cristina y Elvira Pons", "Peluquería Nuria", "Centro Estético Ana Chordá", "Gabinete Estético Amparo", "Óptica Cremades", Marta Cervera Mandingorra, "Luis Bori", "Estanco Inma y José", "Farmacia Ignacio Llatas", "Farmacia Elena Usach Rodilla", "La Posá", "Bar La Musical", "Bar San Miguel", "Restaurante San Vicente", "Bar Los Ángeles", "Bar Ovi" Jubilado, "Horno de Roberto", Gloria Belenguer, Serafín Mateo y personas anónimas.

La cena fue un ejemplo de cómo, cuando caminamos juntos, podemos hacer mucho bien. Ayudar a Cáritas es, en el fondo, ayudar a construir esperanza. Desde el equipo de Cáritas y como comunidad sigamos siendo instrumentos de esa caridad que transforma, acompaña y construye esperanza.

**Cáritas Parroquial de Villar del Arzobispo.**



## RINCÓN CARMELITANO

### 14 DE SEPTIEMBRE EXALTACIÓN DE LA SANTA CRUZ

( De los escritos de Santa Teresa Benedicta de la Cruz, Edith Stein )

Te saludamos, Cruz Santa, única esperanza nuestra, así lo decimos con la Iglesia en el tiempo Pasión, tiempo dedicado a la contemplación de los amargos sufrimientos de nuestro Señor Jesucristo.



Contempla al Señor que ante ti cuelga del madero, porque ha sido obediente hasta la muerte de cruz. Él vino al mundo no para hacer su voluntad, sino la del Padre.

Ponte delante del Señor que cuelga de la cruz, con corazón quebrantado; Él ha vertido la sangre de su corazón con el fin de ganar el tuyo. Para poder imitarle, tu corazón ha de vivir libre de toda aspiración terrena; Jesús crucificado debe ser el objeto de toda tu tendencia, de todo tu deseo, de todo tu pensamiento.

Gracias al poder de la Cruz puedes estar presente en todos los lugares del dolor a donde te lleve tu caridad compasiva, una caridad que dimana del Corazón divino y que te hace capaz de derramar en todas partes su preciosísima Sangre para mitigar, salvar y redimir.

El Crucificado clava en ti sus ojos interrogándote, interpelándote. ¿Quieres volver a pactar en serio con Él la alianza? ¿Cuál será tu respuesta? Señor, ¿a quién iremos? Tú tienes Palabras de vida eterna. Ave Crux, apes unicas!

Hermanas Carmelitas



## MENSAJES DE LEÓN XIV

En la cruz, Jesús no aparece como un héroe victorioso, sino como un mendigo de amor.

No proclama, no condena, no se defiende. Pide humildemente, lo que por si solo no puede darse de ninguna manera.

Nadie puede salvarse por si mismo vida se "cumple" no cuando somos fuertes, sino cuando aprendemos a recibir".

Esta es la paradoja cristiana: Dios salva no haciendo, sino dejándose hacer. No venciendo el mal con la fuerza, sino aceptando hasta el fondo la debilidad del amor.

En la cruz, Jesús nos enseña que el ser humano no se realiza en el poder, sino en la apertura confiada a los demás, incluso cuando son hostiles y enemigos.

Analloris ÁREA FORMACIÓN



## De mis recuerdos y vivencias

### SOMOS MAYORES

El tener una edad no es un obstáculo más allá de lo que la naturaleza por enfermedades nos impide; demos un paso más.

Aún podemos descubrir que somos realmente imagen de Dios, realidad que algunos hemos ido perdiendo por los acontecimientos, los sueños, las experiencias, los fracasos. Ahora con dolores en los huesos, reuma, enfermedades crónicas.

La sociedad nos hace sentir que somos estorbo; al contrario, debemos ser personas con capacidad de amor, de apertura de espíritu, de búsqueda de la verdad, la justicia, la paz y la felicidad.

Debemos transmitir esperanza, consuelo, confianza para que los que vienen detrás sean mejores que nosotros.

Con la sabiduría de nuestra vida podemos disfrutar de las palabras de Jesús de Nazaret: "donde yo estoy estarán ellos conmigo".

Debemos hacer realidad la oración que Jesús nos dejó: "perdona nuestras ofensas como también nosotros perdonamos a los que nos ofenden".

Todo con la seguridad de que somos amados desde lo alto del cielo y desde lo ancho de la tierra, porque somos un don, no un lastre; aún cansados, seguimos caminando, dando muestras de que Dios nos ama, aunque nos pesa el alma con ciertos recuerdos y amarguras.

En los días que la tristeza, la soledad, el pesimismo nos asalta, debemos aprovecharlos para buscar en nuestro interior y conocernos mejor.

Sabemos que con Cristo todo lo podemos,

Debemos aprovechar los buenos momentos que la vida nos conceda; no encerrarnos, salir, ir con amigos y por supuesto admitir todas las opiniones.

No estamos muy bien vistos; sigamos ayudados con amigos poniendo otra vez en la sociedad los valores que dieron y dan sentido y paz a nuestra vida actual y que se están perdiendo; ayudemos a los jóvenes a recuperarlos.

Tenemos tiempo... mientras estamos, para poder seguir pasando, con esperanza, haciendo el bien.

Agustín Cariñena Aliaga